

大人

ほきたるえ

# 「校訓とともに」

じぶんから みんなと いっしょうけんめい

子ども

毎日  
おみやげ

長崎市立外海黒崎小学校  
令和6年度学校だより  
令和6年7月18日(木)  
校長 溝川 浩

## ～さいごまで一生懸命の1学期でした～

通知票2期制を始めた本校です。7月の慌ただしさがなくなり、終業日までじっくりと学びと指導を進める児童、担任の姿が見られます。とてもいい光景です。

今年の春も感染症(コロナ、インフル)に悩まされ、マスク着用を求めることも多々ありました。そのような中、数年ぶりに運動会「春」開催を復活できたことが成果です。

下記に紹介しておりますとおり、念願であったコミュニティ・スクールが予定どおり発足されました。この学校とこの町で子どもがよりよく育ち、より子育てしやすくなるよう、保護者と住民の思いも汲みながら、この学校この町ならではの取組を創ってまいります。ご期待ください。

夏休みは「じぶんから 家族と いっしょうけんめい」でお子さんの成長をお支え願います。

### 地域とともにある学校(紹介)

★十一日(木) 本校において学校運営協議会が開催されました。十八時、地域関係団体の代表者(校長含む)十三人に参集いただき、正式に長崎市より委員の辞令を受けました。裏面に紹介しております。協議の末、会長・副会長・事務局長・事務局員を決定いたしました。コミュニティ・スクール発足です。

学校、家庭、地域の共有目標について校長提案を承認いただき、校訓を町訓として掲げることといたしましたので、お知らせいたします。

子育てしやすい町づくりの一助となる取組を進めてまいります。

★十六日(火) 高校生平和大使・高校生二万人署名活動メンバー6人 平和学習を全校で実施。本校では、核廃絶署名活動を行う高校生に本校の交流が、平和について深く考え、更には一つのことに真剣に取り組み高校生生き方に憧れてもらえたらと願います。県内四つの高校の女子生徒6人からまっすぐな思いを学びました。

コミュニティ・スクールの  
成果が早々に!



以前より保護者から相談があった、通学路の茂った雑草の対策について、学校運営協議会で協議しました。委員から「過去に地区で除草をしていたが、石飛びで住民に迷惑をかけたので、行政依頼が適」と助言をいただき、市と県の関係部署に相談したところ、郵便局裏の小道法面を除草いただきました(上写真)。国道沿いの歩道や法面も除草いただいた模様。委員の皆様のおかげで、子どもや利用者の安全安心な歩道環境が叶いました。お礼申し上げます。

## 外海黒崎小 いまとこれから

### ★1学期終業日 7/19(金)

1学期の通知票渡しはありませんが、終業式、夏休み前の事前指導をしっかりと行います。

### ★夏休み登校日 8/9(金)

長崎で育つ子どもにとって大切な学びの日です。この日は登校させ、平和を願い行動できる心が育まれるようご支援願います。なお、同日、6年児童2人が平和祈念式典に出席します(教頭引率)。

### ★2学期始業日 9/2(月)

コロナがまた拡大してきた1学期末。夏休みにはつらい思いをする児童、ご家族がいないことを祈ります。そして、始業日に全員登校が果たせるよう、保護者の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

本校 R6 重点取組[学校だより発行の都度、取組の具体について記載していきます]

12月学力調査に向けた準備は夏休みから。課題で満足せず、独自で問題集等を購入するなどの工夫も勧めます。

夏休みをとおして3・4年生が米作りを実施予定。自分たちで計画を立て取り組みます。

夏休みの体力づくりを何卒お願いいたします。身長に見合った適度な体重が維持できるよう、管理と指導をお願いします。

ふるさと教育をとおして自分の町・家族・学校を語り自慢できる心と力を育てる

学力調査(4月、12月)で前回実績を上回る

学校評価でわかった課題「ルール・マナー」「家庭学習」「体力向上」の改善

[学校・家庭・地域の教育目標]  
校訓「じぶんから みんなと いっしょうけんめい」の具現化をとおして、社会を生き抜く力を身につけた子どもを育成する。

夏休みのクロムブック学習を毎日取り組ませてください。ただし時間を決めて。

鉛筆の正しい持ち方、正しい書く姿勢の習慣化

大学体験を契機に自分の生き方について思いや考えを深める

本校の慢性的な課題「書く力」「話す力」「話し合う力」が向上する取組

鉛筆の握り方、書く姿勢は、小学生のうちには何とか習慣づけたいものです。夏休みは鬼門。ご家庭での粘り強いご指導をお願いします。

夏休みの課題、特に作文は管理職員が全児童分チェックさせていただきます。

7月から各学級で研究授業が始まりました。教員にとって最も重要な「よりよい授業創り」の機会でもあります。全職員で全児童を授業で育ててまいります。

～外海黒崎小学校学校運営協議会委員のご紹介～「皆さん気軽に相談できる方ばかりです」

